

ABSTRAK

Rosanah (1172090103), “PENGARUH KETERLIBATAN ORANG TUA TERHADAP KEDISIPLINAN SISWA SAAT PEMBELAJARAN *ONLINE* PADA MASA PANDEMI COVID-19”. Skripsi, Pendidikan Tarbiyah dan Keguruan. Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung. 2021.

Proses pembelajaran di Indonesia bahkan dunia harus dilaksanakan secara *online* sebagai dampak dari penyebaran virus covid-19. Keterlibatan dari orang tua menjadi sangat diperlukan bagi siswa selama pembelajaran *online*. Keterlibatan orang selama pembelajaran *online*, dapat dilihat saat orang tua membantu anak ketika anak mengalami kesulitan, memberikan fasilitas, motivasi, dan kemudian orang tua memberikan perhatiannya. Tugas yang diberikan guru tersebut akan cepat terselesaikan dan anak menjadi disiplin untuk mengumpulkan tugas tepat waktu. sebaliknya, jika orang tua tidak ikut terlibat maka anak pun akan kurang disiplin saat pembelajaran *online*. Maka dari itu, Keterlibatan orang tua menjadi salah satu faktor yang memengaruhi kedisiplinan siswa saat pembelajaran *online*. Tujuan penelitian ini ialah untuk mengetahui keterlibatan orang tua pada pembelajaran *online* pada masa pandemi covid-19 di kelas 3 di SDN Maruyung I, untuk mengetahui kedisiplinan siswa saat pembelajaran *online* pada masa pandemi covid-19 pada kelas 3 di SDN Maruyung I, dan untuk mengetahui pengaruh keterlibatan orang tua terhadap kedisiplinan siswa saat pembelajaran *online* pada masa pandemi covid-19 pada kelas 3 di SDN Maruyung I.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan metode korelasional. Penelitian ini dilakukan di SDN Maruyung I. Sampel penelitian ialah kelas 3 di SDN Maruyung I sebanyak 71 siswa dan penelitian ini merupakan penelitian populasi. Pengumpulan data menggunakan angket yaitu angket keterlibatan orang tua dan angket kedisiplinan siswa saat pembelajaran *online*. Dalam angket ini menggunakan angket model Skala Likert yang dikalibrasikan dengan uji validitas dan reliabilitas. Untuk uji persyaratan analisisnya menggunakan uji normalitas Kolmogorov-Smirnov dan uji linearitas dengan menggunakan bantuan dari program SPSS *Statistic 26*. Jenis penelitian ini ialah penelitian dua variabel, pada variabel (X) ialah keterlibatan orang tua dan variabel (Y) ialah kedisiplinan siswa saat pembelajaran *online*.

Hasilnya ialah keterlibatan orang tua terhadap kedisiplinan siswa saat pembelajaran *online*, yaitu tergolong baik sebesar 80%. Sedangkan tingkat kedisiplinan siswa saat pembelajaran *online* pada kategori baik sebesar 59%. Dari data penelitian ini diperoleh $r_{tabel\ 5\%} = 0,234$ dan untuk $r_{hitung} = 0,321$. Maka H_0 ditolak karena $0,321 > 0,234$. Kedua variabel memiliki korelasi yang positif dengan tingkat hubungan yang lemah. Pada nilai signifikasinya ialah 0,006 dimana 0,006 lebih kecil dari 0,05 dan untuk koefisien determinasinya ialah sebesar 10,3%. Pada penelitian ini terdapat pengaruh yang signifikan antara keterlibatan orang tua dan kedisiplinan siswa saat pembelajaran *online* pada masa pandemi covid-19. Dapat disimpulkan keterlibatan orang tua memberikan pengaruh terhadap kedisiplinan siswa saat pembelajaran *online*.